

Diesen letzteren schloß auch ich mich an, winkte meiner lieblichen Iduna, der Tochter eines Kammerherren, die von den Communisten als Theilgut gestohlen worden war, und ließ mich von ihr peu a peu in den Schlaf lullen, was ihr aber erst nach mehreren Stunden gelang.



Münchhausen macht sein Probestück als Communisten-Hauptmann.

Als ich nach langem Schlafe erwachte, und mich den Armen meiner reizenden Iduna entwunden hatte, begab ich mich in den großen oder Hauptsaal, wo bereits die ganze Gesellschaft bei einem reichen und delikaten Frühstück, oder Mittagbrot, versammelt war.